

Lettre ouverte aux Autorités Sanitaires : Pour une Action Renforcée contre le Covid Long

À l'attention du Ministre de la Santé et du Président de la République,

En ce triste anniversaire, marqué par quatre années de lutte contre une pandémie au visage changeant, nous, représentants des associations de lutte contre le Covid Long, lançons un appel pressant à une action gouvernementale plus décisive et concertée.

Depuis le début de cette crise sanitaire sans précédent, les personnes souffrant du Covid Long ont été largement ignorées, leur douleur minimisée et leurs besoins médicaux souvent négligés. Un fardeau quotidien pour plus de 2 millions de citoyens qui se poursuit bien au-delà de la période d'infection initiale, les mois et les années se succèdent et des Français continuent de souffrir souvent sans perspective d'amélioration.

Malgré le travail fourni précédemment, nous constatons encore aujourd'hui un manque criant de vérité face à une maladie aussi débilitante.

Nous portons à votre attention plusieurs revendications cruciales pour améliorer la gestion de cette maladie dévastatrice.

Premièrement, nous appelons à une communication officielle, transparente et unifiée adressée tant au corps médical qu'au grand public.

Il est urgent de fournir des informations claires sur la gravité de la maladie et les risques encourus suite aux infections répétées au SARS-CoV-2.

Deuxièmement, nous insistons sur l'urgence d'une augmentation significative des fonds alloués à la recherche et aux essais thérapeutiques. Il est essentiel d'investir davantage dans la recherche de traitements efficaces pour lutter contre cette maladie qui concerne des dizaines de millions de personnes dans le monde.

Troisièmement, il est crucial d'assurer une prise en charge homogène sur l'ensemble du territoire. Trop souvent les patients atteints de Covid Long se retrouvent seuls, confrontés à des difficultés d'accès aux soins et à un manque de prise en charge adaptée, ce qui ne peut être toléré.

4 ans après le début de la pandémie dans une société moderne et égalitaire comme la nôtre. Nous demandons donc une coordination renforcée entre les établissements de santé et une meilleure accessibilité aux soins pour tous.

Quatrièmement, nous appelons à des mesures concrètes de prévention dans les lieux clos et publics afin de réduire la propagation du virus et d'éviter de nouveaux cas de Covid long, et comptons sur votre engagement et votre action rapide pour protéger la santé et le bien-être de tous les citoyens.

D'autre part, nous réclamons une sensibilisation accrue au Covid long pédiatrique, en particulier parmi les professionnels de l'éducation nationale afin de reconnaître les signes et mettre un terme au prétendu "décrochage scolaire" qui touche de nombreux enfants et adolescents.

Enfin, nous insistons sur la nécessité de faciliter l'accès aux droits sociaux pour les personnes invalidées par le Covid long, en simplifiant les procédures d'obtention de l'Allocation aux Adultes Handicapés (AAH), PCH afin de les aider à faire face aux défis financiers auxquels ils sont confrontés.

L'urgence de la situation exige une mobilisation immédiate. Les états unis font déjà état de 5000 morts de personnes atteintes d'un covid long, quand dans notre pays, nous les malades ne sommes toujours pas juste simplement recensés malgré une loi votée le 24 janvier 2022, faute de décrets.

Le temps presse et vous ne pouvez plus vous permettre de rester passifs face à cette crise sanitaire sans précédent.

Il est grand temps de prendre des mesures concrètes pour sauver la vie de plus de 2 millions de Françaises et Français !

Association Covid Long Solidarité



Avec le soutien des associations :

